

La Parroquia de Ntra. Sra. de Fátima hoy abre sus puertas

Desde estas páginas se ha escrito repetidas veces sobre la nueva parroquia que se ha erigido en Granollers, pero nunca como hoy hay motivo tan cumplido para volver sobre un tema tan repetido, ya que esta mañana se inaugura el templo provisional y se traslada la imagen de la Virgen de Fátima a dicha parroquia. Verdaderamente este acontecimiento merece ser destacado entre todos los demás en el ambiente ciudadano y sobre todo para el barrio del Norte, de más de 3000 habitantes; ya que para ellos va a serles de gran provecho espiritual.

La Iglesia siempre solícita — El mundo cristiano está dividido en numerosos obispados para mayor atender a las necesidades particulares de una región, ciudad o provincia, y cada obispado en parroquias; normalmente una parroquia corresponde a cada municipio, pero en las ciudades de mayor número de habitantes la Iglesia divide aun más el sector y crea nuevas parroquias. Así lo ha hecho recientemente el Excmo. y Rdmo. Sr. Arzobispo con las ciudades de Badalona, Tarrasa, Sabadell y no hablemos ya de Barcelona. Granollers, con su crecimiento en barrios extremos, también ha precisado una división parroquial. Esto es una demostración de la solicitud de la Iglesia para mayor atender a los fieles; la Iglesia se siente responsable de la salvación de los cristianos y multiplica sus cuidados hasta la creación de una nueva parroquia, aun sabiendo que le va a costar sacrificios, incomprendimientos, susceptibilidades. Sólo el bien de las almas preside la creación de la parroquia en nuestro caso, y debemos esperar un florecimiento de vida cristiana en este barrio tan extenso y populoso.

La Virgen de Fátima — Esta advocación de la Virgen ha entrado pronto en el corazón de los buenos cristianos y yo me atreviría a decir que incluso en el de los cristianos fríos y descuidados; por donde ha pasado esta Virgen del Rosario ha despertado una expectación y ha sido una advertencia para la fe de muchos. La Imagen que hoy se traslada a la nueva Iglesia provisional ya tiene su pequeña historia por los pueblos y lugares que ha visitado como « misionera », despertando a su paso amor, oración, arrepentimiento, fe y esperanza, primero en la gran misión de nuestra ciudad del año 1952 y después en los numerosos lugares que lo han solicitado con motivo de algún acto misional. Desde esta pequeña capilla que ahora tendrá en su parroquia, continuará recibiendo toda nuestra veneración y confiamos que Ella será la gran intercesora para que pronto, lo antes posible, pueda tener un templo de honor que sea a la vez hogar de la gran familia parroquial que hoy nace y que con tan esperanzadora protección

maternal va a ser ejemplar comunidad cristiana.

Satisfacción y simpatía. — El ambiente que se respira en el barrio del Norte, es de completa satisfacción; todos, desde un extremo al otro, aprecian en su importancia esta gracia que el Señor les ha hecho de contar con la parroquia tan anhelada. Cualquiera persona que toca este tema, en su conversación demuestra una complacencia sincera.

En toda la ciudad ha despertado siempre una gran simpatía la primera capilla rústica pero cuidada; pero esta simpatía se ha visto aumentada ahora. Debe ir dirigida seguramente a todas las circunstancias que han concurrido a este hecho: a la manera como se ha enfocado la devoción a la Virgen de Fátima, al ambiente abierto, optimista y juvenil de todos los que han colaborado en los primeros pasos de toda esta obra. En definitiva todos saben que no ha sido una cosa ficticia, sino que ha nacido de una espontaneidad popular y de una necesidad auténtica, que es la garantía para que uno mire con simpatía una obra como ésta. Todos los sacerdotes que han asistido durante estos años a la capilla han creado un ambiente tan espontáneo y familiar, que sólo podía esperarse que la ciudad toda viera con simpatía cuanto allí se hacía. — STELLA

Hoy, a las 11 de la mañana, organización de la Procesión en el Templo Arciprestal para trasladar la imagen de la Virgen de Fátima definitivamente a nuestra Parroquia.

A las 12, aproximadamente, Solemne Bendición del Templo provisional sito en la Carretera de Caldas.

Esta Bendición la efectuará probablemente el Excmo. y Rdmo. Sr. Obispo.

A continuación, se rezará la primera Misa en el Templo: Esta misa sustituye la de las 11, será dialogada y con cantos.

Datos que interesan

La Casa Rectoral está en el Camino Viejo de Canovellas, 61, 2.º 1.ª.

Las horas de oficina para el Despacho Parroquial serán: martes, miércoles y viernes, de 7 a 8'30.

La Santa Misa se celebrará cada domingo y fiestas, a las 8 y a las 10'30.

Los días de trabajo, a las 8 de la mañana.

Las Confesiones, siempre media hora antes de cada misa y los sábados por la tarde a partir de las 7 hasta las 9.

La Iglesia, además de la mañana, estará abierta todos los días de 7 a 9 de la tarde, para que todos puedan visitar al Santísimo.

El Catecismo, en la Parroquia, a las 3'30 de la tarde de cada domingo. También en el barrio « Xerlet » todos los domingos, a las 11'30 de la mañana.

Primera sesión mensual de los Hombres de A. C.

El pasado domingo, de nueve y media de la mañana hasta la una de la tarde, se celebró la primera sesión mensual de estudio y oración de los Hombres de Acción Católica de nuestra ciudad. Tres comisiones — la de Carítas Parroquial, la del Semanario « ACCION CATOLICA » y la de Ejercicios y Cursillos — expusieron su plan de actividades y trabajo, constituyendo esta exposición y sus comentarios y sugerencias el núcleo de la jornada de estudio. La meditación que la precedió y la Misa que cerró los actos, Misa a la que precedió una plegaria colectiva, integraron la sesión en esta primera celebración que sirvió a modo de ensayo de las que mensualmente irán celebrándose y cuyas ulteriores convocatorias y plan de trabajo ya iremos comunicando.

Un Salmo

En la Misa Parroquial del pasado domingo, entre los varios cantos adaptados a la celebración, la Schola Cantorum cantó el Salmo 99, de la Colección « Salmos e Himnos para el pueblo cristiano » de Montserrat. Señalamos este hecho, pequeño en apariencia, porque significa un retorno a la fuente más pura de la plegaria cristiana, el libro de los Salmos de la Biblia, del cual, pese a haber sido construido por la Iglesia como su libro oficial de plegaria, nuestra piedad popular se hallaba desvinculada desde hace muchos siglos.

Ante el Adviento

Termina hoy la larga serie de domingos que nos enlazan con los grandes misterios de Pascua y Pentecostés. Con el Adviento, la Iglesia nos da la mano para recorrer de nuevo la obra de la Redención de la humanidad, hecha presente para nosotros en el año litúrgico. Nos recuerda una vez más que el Señor está cerca. La obra comenzada por Jesucristo el día de su Natividad llegará a su término final acompañada e impulsada por nuestra esperanza y por nuestra oración. — C.

(Viene de la pág. anterior)

notable número de señoritas que merecen todo nuestro aprecio, están preparándose y van formando, poco a poco, pero con paso firme, una « Schola Cantorum » que sinceramente nos ilusiona. Con todo, queda mucho aún para hacer. Esta « Schola », a la que deseamos los mejores augurios, debe consolidarse, y sobre todo ha de sentirse acompañada por el pueblo fiel, cantando éste también, alternando con ella. Es menester que nuestros fieles pierdan este miedillo a levantar la voz en los actos de culto, como en la dialogación de la Misa y en el canto.

¡ Dios quiera que cada día vaya en aumento la participación de los fieles en el canto litúrgico, a gloria de Dios; bien de nuestras almas, y en beneficio del buen nombre de Granollers!

JOSÉ CAMPO LLEÓ, PRO.